

Una Declaración Compartida de Identidad para el Ministerio de Atención Médica de la Iglesia Católica

Somos miembros del personal de atención médica católica, un ministerio de la iglesia que continúa hoy con la misión de amor y sanidad de Jesús. Como proveedor, empleador, defensor y ciudadano—que reúne a personas de distintos credos y orígenes—nuestro ministerio es un signo permanente de atención médica que está basado en nuestra creencia de que cada persona es un tesoro, cada vida es un regalo sagrado y cada ser humano está formado por cuerpo, mente y espíritu.

Trabajamos para traer a la vida la visión de justicia y paz que profesa el Evangelio. Respondemos al llamado de Dios para fomentar la sanidad, actuar con compasión y promover el bienestar de todas las personas y comunidades, con especial atención a nuestros vecinos que son pobres, están desatendidos y son los más vulnerables. Por medio de nuestro servicio, buscamos transformar el dolor en esperanza.

COMO EL MINISTERIO DE ATENCIÓN MÉDICA DE LA IGLESIA, NOS COMPROMETEMOS A:

- + Promover y defender la dignidad humana
- + Atender a la persona de manera integral
- + Cuidar de los pobres y los vulnerables
- + Promover el bien común
- + Actuar en nombre de la justicia
- + Administrar los recursos
- + Servir como ministerio de la iglesia

